

En el marco del Programa Municipal Noche Joven

## **SEXPEARE INTERPRETA ESTE JUEVES “¡QUÉ PELO MÁS GUAY!”**

Vva. de la Cañada, 11 de nov.- El Centro Cultural La Despernada acoge este jueves, 13 de noviembre, la obra titulada “¡Qué pelo más guay!”, cuarto espectáculo de la compañía Sexpeare. En este montaje, la compañía madrileña mantiene todas sus señas de identidad: la complicidad con los espectadores y una concepción del teatro que va más allá de la simple comedia (originalidad, sencillez, alocados argumentos y un peculiar sentido del humor).

### **Sinopsis**

“¡Qué pelo más guay!” presenta la historia de dos hombres unidos por el crimen y separados por la moda. Dos hombres- interpretados por Rulo Pardo y Santiago Molero- que están a punto de hacer el negocio de su vida con tan solo una maleta. El espectáculo narra la historia de esa maleta, sus viajes, su contenido... su desaparición así como sus idas y venidas a un extraño lugar: una peluquería abandonada en la que suceden cosas inexplicables.

**Fecha: jueves, 13 de noviembre**

**Hora: 22:30**

**Lugar: C.C. La Despernada (C/Oliver, 10)**

**Precio: 8 euros (50% descuento jubilados, pensionistas, carné joven)**